



## 山田小学校 学校教育目標

一人一人が自己を大切にし、ともに学び 明るくたくましく生きていく子の育成

# いよいよ冬休み！

## 楽しいことがいっぱい

いよいよ明日から冬休みに入ります。この冬は、クリスマスやお正月など大きな楽しい行事があります。みんな楽しみにしていることと思います。ただ、お家の方たちはとても忙しい時期でもあります。みんな家族の一員として、自分の役割を考えて、計画的に過ごしてください。病気や怪我がなく、楽しく冬休みを過ごし、エネルギーをしっかりと充電しましょう。

3学期の始業式には、元気いっぱいの皆さんに会えることを楽しみにしています。

## 地域の企業「ナイカイ塩業」

### 工場見学をさせていただきました



11月19日（金）に、3・4年生が、地域学習の一環として、「ナイカイ塩業」の工場見学に行かせていただきました。工場内に入るのは初めての子がほとんどで、感動やら驚きでいっぱいだったようです。工場内では、「伝統・結晶・貢献 ナイカイの塩づくり」と題して、塩づくりの歴史や塩ができるまでの工程などの説明を聞き、その後広い敷地内を案内していただきました。



見学後の子どもたちの感想には、「これから塩を使うときは、感謝しながら使う。」とか「大人になったら塩づくりをやってみたい。」という言葉がたくさんありました。

やはり、実際に見たり、本物に触れたりすることは、とても大切だと感じました。「ナイカイ塩業」の皆様、ありがとうございました。

## 5年生が、外国のお米料理体験



12月3日（金）に、5年生が総合的な学習の時間に、外国のお米料理の体験として調理実習を行いました。講師の先生は、アジア農村協カネットワーク岡山の小林勉さんです。

3つのグループに分かれて、「チキンライス」「フィッシュカレー」「生春巻き」それに、デザートにも挑戦しました。3時間目の途中から、

学校中にいい匂いが漂っていました。

子どもたちは、「お肉とご飯の味があっていて、とてもおいしかった。」「お米がデザートになるなんて、びっくりした。」と、みんな手際よく調理し、楽しみながら取り組みました。

